

☆



♪ 力を合わせて火を消すゾ!!

去る 13 日(火)風良里本館定休日を利用して恒例の防火防災訓練を開催。風良里全部門の従業員と、お客様役と

♪ 予防課長さんからの講評。笑いも取れる好スピーチだよ。

して地元左右山地区の皆さんにもご参加いただき実施しました。大地震で火災が発生という想定の下、館内からの避難誘導、消火活動並びに緊急通報、避難後は講評をいただいた後に水消火器を使っての操作訓練でした。まずは自分の身を守ってから一想定される南海大地震では揺れている最中は身動きなどできない一、お客様の救助、避難誘導、消火、通報等 ということを学びました。

☆ 週間、櫻(けやき)。



♪4月9日(金)はこんなかんじ ⇒ が、⇒ ⇒ ⇒ ⇒ だんだん増えて来て、、、、 ⇒ ⇒ 16日(金)にはこのとおり!!

☆ もうすぐゴールデンウィーク!!

4月29日(木祝) 香長中音楽部 ミニコンサート 13時30分～
5月3日(月祝)、4日(火祝) 恒例 ウェルカムサービス 10時～15時

猫のしっぽ キター!!。って何がキタかと申しますと、、、本号で週刊風良里も記念すべき 555 号、もそうだけど、それだけでもないんです。私風猫子、ぞろ目はあんまり好きじゃないしなあ、、、
先週の金曜日(9日)、中庭の櫻(けやき)の若葉が出始め、危ないかなと思ってたら案の定翌 10 日、カフェレストに仕事で上がってふと見ると、昨日無かった葉が出てる。昨年末より櫻の幹や枝にコードを這わせてつけていた LED 球のイルミネーション、外せなくなるっ。で、即取り外しに着手、脚立に上って外し終えたと思ったら雨がぽつぽつ、間一髪のタイミングでした。今度の晴れ間にしたらどうですかと他のスタッフに言われたけれど、こればかりは今じゃなきゃ駄目。次の晴れ間を待ってたら爆発的に増える若葉に絡め取られて外せなくなっちゃうんです。間に合って、ああ良かった。というわけで、キタのは「青葉の季節」でした。上記(本文)に連続画像あり。風猫子